

**MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA
CON MOTIVO DE
LA GRAN CRUZADA DE FE Y ESPERANZA
DE LOS HOGARES CREA DE PUERTO RICO**

27 DE ABRIL DE 1989

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

BUENOS DIAS.

ES SUMAMENTE GRATO PARTICIPAR EN ESTA GRAN CRUZADA DE FE Y ESPERANZA QUE HA ORGANIZADO EL BUEN AMIGO JOSE JUAN GARCIA CON EL FIN DE CONCIENTIZAR SOBRE EL PROBLEMA DEL USO Y ABUSO DE DROGAS EN NUESTRO PAIS.

HE CONOCIDO DE CERCA EL PROBLEMA DE LA DROGADICCION, ESPECIALMENTE ENTRE NUESTRA POBLACION JUVENIL, A TRAVES DE LAS VISITAS QUE HE REALIZADO A LAS ESCUELAS.

SE QUE LA INMENZA MAYORIA DE NUESTRA POBLACION JUVENIL RECHAZA EL VICIO Y ESTA COMPROMETIDA A COMBATIR ESTE MAL. SEGMENTOS DE NUESTRA POBLACION ESTUDIANTIL TRABAJAN ANONIMA PERO TENAZMENTE EN CONTRA DE LA PROPAGACION DE LAS DROGAS.

DESDE EL GOBIERNO ESTAMOS HACIENDO UN ESFUERZO PREVENTIVO A TRAVES DEL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS CONTRA LA ADICCION E INSTRUCCION PUBLICA.

EXHORTO A TODOS A SEGUIR UNIDOS EN ESTA LUCHA EN CONTRA DE LAS DROGAS.

FELICITO A CHEJUAN Y A TODOS SUS COLABORADORES POR ESTE ESFUERZO EN BENEFICIO DE PUERTO RICO.

MUCHAS GRACIAS.

27 DE ABRIL DE 1989